

c) Satisfied buyer (biaya yang puas dengan biaya peralihan)

Pada tingkatan ini, pembeli merek masuk dalam kategori puas, bila mereka mengkonsumsi merek tersebut, meskipun demikian mungkin saja mereka memindahkan pembeliannya ke merek lain dengan menanggung *switching cost* (biaya peralihan) yang terkait dengan waktu, uang atau resiko kinerja yang melekat dengan tindakan mereka beralih ke merek. Untuk dapat menarik minat para pembeli yang masuk dalam tingkat loyalitas ini maka para pesaing perlu mengatasi biaya peralihan yang harus ditanggung oleh pembeli yang masuk dalam kategori ini dengan menawarkan berbagai manfaat yang cukup besar sebagai kompensasinya (*switching cost loyal*).

d) Habitual buyer (Pembeli yang bersifat kebiasaan)

Pembeli yang berada dalam tingkat loyalitas ini dapat dikategorikan sebagai pembeli yang puas dengan merek produk yang dikonsumsinya atau setidaknya mereka tidak mengalami ketidakpuasan dalam mengkonsumsi merek produk tersebut. Pada tingkatan ini pada dasarnya tidak didapati alasan yang cukup untuk menciptakan keinginan untuk

- a) Dapat membantu proses penyusunan informasi, yaitu dapat membantu memberikan sekumpulan fakta dan spesifikasi yang dapat dengan mudah dikenal oleh konsumen.
- b) Diferensiasi atau posisi. Asosiasi dapat memberikan landasan yang penting bagi usaha pembedaan satu merek dengan merek yang lain.
- c) Alasan untuk membeli. Asosiasi merek sangat membantu para konsumen untuk mengambil keputusan untuk membeli produk tersebut atau tidak.
- d) Penciptaan sikap atau perasaan positif. Asosiasi merek dapat merangsang perasaan positif yang pada akhirnya juga akan berdampak positif pada produk yang bersangkutan.
- e) Landasan untuk perluasan. Asosiasi merek dapat menghasilkan landasan bagi suatu perluasan merek, yaitu dengan menciptakan rasa kesesuaian antara suatu merek dengan sebuah produk baru.

		Ilmu Pengetahuan Alam, Institut Teknologi Sepuluh November, 2005	
3	Jenis penelitian	1. Jurnal-kuantitatif 2. Tugas akhir-deskripsi kuantitatif 3. Jurnal-deskripsi kuantitatif 4. Skripsi-deskripsi kuantitatif	Skripsi-deskriptif kuantitatif
4	Lokasi penelitian	1. Universitas Diponegoro 2. Bandara Internasional Adi Soemarmo Surakarta 3. Universitas Sumatera Utara 4. SMA di Surabaya	BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik
5	Objek yang diteliti	1. Ekuitas Merek, Keputusan Pembelian, Perilaku Pasca Beli 2. <i>Brand Equity</i> dan Keputusan Konsumen 3. Ekuitas Merek dan Keputusan Pembelian 4. Ekuitas Merek dan Siswa di Surabaya	Ekuitas Merek dan Keputusan Nasabah
6	Variabel	1. Ekuitas Merek [Kesadaran Merek, Tanggapan Merek, Kesan Kualitas, Loyalitas Produk] (Eksogen), Keputusan Pembelian dan Perilaku Pasca Beli (Endogen) 2. <i>Brand Equity</i> [Kesadaran Merek, Asosiasi Merek, Kesan Kualitas, Loyalitas Merek] (Bebas), Keputusan Konsumen (Terikat) 3. Ekuitas Merek [Kesadaran Merek, Kesan Kualitas,	Ekuitas Merek [Loyalitas Merek, Kesadaran Merek, Kesan/Persepsi Kualitas, Asosiasi Merek] (Bebas), Keputusan Nasabah (Terikat)

1. H_0 = loyalitas merek (x1), kesadaran merek (x2), kesan/persepsi kualitas (x3), dan asosiasi merek (x4) tidak berpengaruh secara simultan terhadap keputusan nasabah memilih BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik (y).

H_1 = loyalitas merek (x1), kesadaran merek (x2), kesan/persepsi kualitas (x3), dan asosiasi merek (x4) berpengaruh secara simultan terhadap keputusan nasabah memilih BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik (y).

2. H_0 = loyalitas merek (x1), kesadaran merek (x2), kesan/persepsi kualitas (x3), dan asosiasi merek (x4) tidak berpengaruh secara parsial terhadap keputusan nasabah memilih BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik (y).

H_1 = loyalitas merek (x1), kesadaran merek (x2), kesan/persepsi kualitas (x3), dan asosiasi merek (x4) berpengaruh secara parsial terhadap keputusan nasabah memilih BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik (y).